

Movimiento demográfico / Próximo enlace / ¿Por qué no un acuerdo?

El Diario Vasco, [1946-08-22].

Movimiento demográfico. – Durante la primera quincena del mes de agosto se ha registrado el siguiente: Nacimientos: Jerónimo Olano Toledoquí. Matrimonios: Isaac Goñi Espallargas con María Francisca Galarza Sarasola. Defunciones: ninguna.

Próximo enlace. – El próximo sábado, día 24, contraerá matrimonio nuestro buen amigo José Lángara con la señorita María Teresa Barandiarán. Nuestro parabién a la feliz pareja.

¿Por qué no un acuerdo? – En una crónica anterior y bajo este mismo epígrafe sugeríamos la necesidad de un acuerdo entre los barberos de la localidad para evitar esas diferencias de precios existentes hoy (superior en más de una peseta en un servicio completo) y propugnando, además, por un horario fijo que reglamentara las hora de "tomadura de pelo". Ninguno de los que puede dar solución a este estado de cosas se ha dado por aludido y sigue planteado el pequeño problema sin solución. ¿Es que no la tiene? Algunos barberos que nos han pedido demos cabida en estas líneas a la exposición de lo que ellos creen justo, estiman que su aspiración es de las más razonables y menos dadas a torcidas interpretaciones, además. Nosotros creemos que si la resolución de su "caso" es de competencia local no será difícil exponerle al Sr. Alcalde o al Delegado local de trabajo, siempre que la petición de un reglamento sea formulada por el Delegado del gremio, usando de los derechos que la ley le concede y hasta obliga. Si debe recurrirse al Delegado del distrito deben hacerlo por la misma vía legal y nada podrá oponerse a la pretensión de equiparar sus derechos y deberes a los de las demás barberías de otras localidades y... francamente, no creemos sea pedir peras al olmo.